

ご家族様

介護老人保健施設 若葉が丘
電話 045-948-1281

晩秋の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、大変残念ではございますが、令和4年11月12日 2F ご利用者様 7名より、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。
現在、保健所及び、医師の指導のもと、対応をしております。

窓越し面会 → 11月12日より当面の間、2階の窓越し面会・オンライン面会を中止させていただきます。(3階は引き続き実施します)

差し入れ → 当面の間、2階のご利用者様への差し入れはご遠慮願います。

ご自宅洗濯の方→ご不安がある方は業者洗濯へ切り替え可能(費用はご家族様負担)
若葉が丘まで、電話にてご連絡をお願いいたします。

業者洗濯の方 →今までどおり

— 現在までの経緯 —

令和4年11月10日 職員1名－陽性

令和4年11月12日 2F利用者－7名陽性 ・ 職員3名－陽性

なお、ご利用者様で、体調に変化があった方に対しては、職員よりご家族様に電話連絡をさせていただきます。

ご家族様には大変なご心配とご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

新型コロナウイルスが流行してから約3年間もの間、徹底した感染対策により今まで1度もご利用者様より陽性者が出ておりませんでしたが、今回、残念ながら陽性者が出てしまいました。職員一同、引き続き更なる感染拡大防止に努めてまいります。ご心配とご迷惑をお掛けいたしますがどうぞよろしくお願い申し上げます。